



Entrevista / Jorge Inzunza (Diputado - PAN)

“Son tres las comisiones que estamos trabajando, no solamente es Economía, ni la Comisión de Comunicaciones sino también la Comisión de Infraestructura. La posición ahorita que está en duda precisamente es en el tema del cabotaje porque la fracción parlamentaria de Morena no ha definido su posicionamiento respecto a este tema y, por otro lado, tenemos una divergencia en cuanto a cómo presentar el dictamen. El Presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transporte, tanto como tu servidor somos de la idea de separar los dictámenes, aprobar el tema de la Categoría 1 es la prioridad. Nosotros empujaremos y daremos prioridad al tema de la Categoría 1; sin embargo, no tenemos la mayoría para definir esta situación”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGFAsCNh5Ewks2k&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213570&parId=75F18D3264FEE48F%213565&o=OneUp>